



Ende Februar fand im Rahmen des Moduls „Regionale Geographie“ eine einwöchige Exkursion mit 23 Studierenden nach Portugal statt. Die Leitung hatten Dr. Julia Richter und PD Dr. Christian Stolz. Schwerpunkt der Exkursion und Ausgangspunkt für Tagesexkursionen war die portugiesische Hauptstadt Lissabon.

Vor Ort wurden unterschiedliche geographierelevante Themen untersucht, die von den Studierenden im vorausgegangenen Seminar vorbereitet worden waren. In Lissabon selbst lag der Schwerpunkt auf der historisch-genetischen und funktionalen Bedeutung unterschiedlicher Stadtbezirke - beispielsweise der gegenwärtigen und zukünftigen Nutzung des Lissabonner Expo-Geländes, auf dem 1998 die Weltausstellung stattgefunden hatte.

Höhepunkte der wissenschaftlich und exkursionsdidaktisch ausgerichteten Fahrt waren Besuche am Geographischen Institut der Universidade de Lisboa und in einer weiterführenden Schule (escola secundária). An der Universität vermittelten die dortigen Kollegen den Flensburger Studierenden detaillierte Einblicke in das Geographiestudium und in die Forschungsausrichtung des Instituts. In der Mittelschule stand die Begleitung einer Englischstunde mit anschließender Diskussion mit Schülern und Lehrern auf dem Programm.

Darüber hinaus fuhr die Gruppe in die touristisch geprägten Orte Cascais und Sintra im Umland von Lissabon sowie nach Cabo da Roca, wo eine naturwissenschaftlich ausgerichtete Wanderung entlang der Steilküste unternommen wurde.

